



# Nommer un pavillon Pavilion naming rights

## \$10,000

par année  
per year



Votre logo  
Your Logo



### Make a Statement

Supporting one of our six pavilions means sharing your passion for the trail with all adventurers, whether they hike, bike or snowmobile. Families, friends and solo travelers will gather at your pavilion to relax, picnic and socialize. Your featured name says loud and clear to thousands of annual visitors that you are a proud supporter of the Trail.

### Posez un geste stratégique

Soutenir l'un des six pavillons, c'est partager votre passion pour le sentier avec tous les aventuriers, qu'ils marchent, pédalent ou sillonnent en motoneige. Les familles, les amis, les voyageurs solitaires se réuniront dans votre pavillon pour se détendre, pique-niquer et se retrouver. Votre nom en vedette sur le pavillon dit haut et fort à des milliers de visiteurs annuels que vous êtes un fier défenseur du Sentier.

### What You Get



- Title signage on the Pavilion
- Mentions of our new partnership on our social channels, in our newsletter and our website
- Option of adding your organization on the map on our QR Connect micro-site
- Option of an event for your organization at the Pavilion
- Goodwill

Partnerships start at a minimum of three years, preferably five, with a minimum investment of \$10,000 per year.

### Ce que vous recevrez



- Enseignes sur le pavillon
- Mentions de notre nouveau partenariat sur nos réseaux sociaux, dans notre infolettre et sur notre site web.
- Possibilité d'ajouter votre organisation sur la carte de notre micro-site QR Connect.
- Possibilité d'organiser un événement pour votre organisation au Pavillon.
- Reconnaissance

Les partenariats commencent à un minimum de trois ans, de préférence cinq, avec un investissement minimum de 10 000 \$ par année.

### Contactez | Contact

Eric Collard

info@sentierviatrail.com

613-978-9937

sentierviatrail.com